



こんにちは 中根さちの ハーブスター

日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 県議会控室 623-9524 高知市丸の内 1-2-20
自 宅 872-9324 高知市福井町 1475-3



2014. 6. 15
NO. 391

戦争する国 止めよう 「九条の会」発足10年

2004年6月10日に呼びかけを発表してから10年が経過し、九条の会は、10日、東京で講演会を開き、戦争する国つりを許さないよう、力を集中させようと呼びかけました。2010年の間には全国に7500の九条の会が生まれ、高知県でも九条の会、女性九条の会、地域ごとの九条の会等、活動を続けています。政府が憲法にこうして活動をしているのかをチェックする内閣法制局長官の阪田雅裕さんが、ピチオメディアと九条の会講演会によせて、「憲法改憲にもいべき解釈改憲を許せば立憲主義は破壊される」「最後に決めるのは、世論の力。安倍内閣の主張の不当性を訴えていただきたい」と述べ、大きな拍手がもたらしたとの報道に、福井九条の会の皆さみや、女性九条の会の皆さみや、平和と民主主義を希求する熱心な市民がうかんできました。安倍内閣の平和をよそおう2枚舌は、国民が許さない!! の声を、今こそあげるときですわ。

てくてく歩記 (388)

わたしたち
地域を歩くと、いろんな事をおきます。
「生活不安」「災害不安」加えて、このころは、
「安倍政権は恐ろしい気がしてならない」の声。
「庶民の生活によりそい、不安なくらしを想像する力が欠けていふ政治家」との評も。
人間は、すべてを体験するとはできないけれど、
様々な生活を知り、想像するこころによって、共感や、解決する手法を工夫し出せるというも。
財界のいいなりになって、ゆくゆくは競争おしつけで「カローラ」「非正規雇用」では、地獄のくらしは破壊されてしまうことか! なせわからないのか! しょう!! 安倍は、市民の声を耳をさすべからず

子どもを育てるなら群馬県

医療費は 中学卒業まで無料

子どもを育てるなら群馬県。この「スロウガン」で、全国に先がけて所得制限なし、自己負担なしの中学校卒業まで医療費無料制度が群馬県で実現しています。なぜ、県として、15才中学校卒業までの無料化に、いっきにたのめ、群馬県を模範にした。昭和48年に乳児を対象に創設された制度が、徐々に対象年齢を拡大し、大きく変化したのが平成21年。3歳未満で誕生した知事のお約束として中学校卒業まで無料を実施。市町村の協力もあって、議会でも全会一致で可決されています。「県が5才までなら、負担が軽くなる分、うちには8才まで無料にする」という村も、現在一村うまれています。

更に

群馬では、学校給食無料などの自治体、公約をかけた市長が誕生するおかげで、運動会もいんぱりをみせているこのことでした。アトピーや歯の治療など、おじんお魚かかるとは「笑内に、やってみると、早期治療で逆に補助額はへってきける。適性受給のよびかけもいなり、こども電話相談もつけながら、子育てを応援する思いは一致していることだ。

6月議会 まもなくはじまる。

ぜひお気軽にお出かけ下さい。
6月20日 10:00~開会
米田県議の代表質問
25日(水)午後1:00~予定
本会議 25~27日。
各常任委員会 30日~7月2日
閉会日 7月4日 とおぼします。